

Mérida, 20 de octubre de 1.998

Sr.D.Antonio Pérez Suárez


480154 - Bilbao

Estimado Sr.:

Le agradezco muy sinceramente el amable contenido de su comunicación en la que hace referencia a su consideración positiva sobre la declaración que días pasados tuvimos la oportunidad de plasmar los Presidentes de las Comunidades Autónomas de Andalucía, Castilla-La Mancha y yo mismo, y que ha sido bautizada con el nombre de *Declaración de Mérida*.

Por otra parte, comparto buena parte de los planteamientos a que se refiere en relación con la situación política que en la actualidad vivimos.

Con mi agradecimiento, reciba un cordial saludo,

